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 “TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

２０１９年８月 

国 際 会 長 主 題 「より良い明日のために今日を築く」   

ア ジ ア 会 長 主 題 「アクション！」   

西 日本区 理事主 題 「風となれ、ひかりとなれ」  

中 部 部 長 主 題 「輪を拡げ 明るく楽しく 元気よく ＹＭＣＡとともに」  

ク ラ ブ 会 長 主 題 「創意と工夫で魅力ある活動を」 

会 長  都築 正和   副 会 長  荒川 文門    書 記  杉山 弘時 

会 計  杉山 弘時   直前会長  近藤 豊     連絡主事  東田 美保 

 

７月報告 在籍７名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

６名 ４名 ０名 ８６％ 

第一例会 

日 時：8月 31 日（土） 15:00～17:30 

場 所：Level ４ パルレス レストラン 

中区新栄１丁目 6-6    052-262-9666   

今月は納涼例会です。名古屋クラブの納涼例会と合

流します。特に名古屋クラブの主要メンバーで先日の

西日本区大会で特別表彰の奈良傳賞を受賞されまし

た西村さんのお祝いの会も兼ねています。南山クラブ

も大いに祝福の意を表しましょう。時間場所などいつ

もと違うので十分注意してください。 

 なお本来の第一例会日は、中部部会特別準備会とし

て 8月 8日南山ＹＭＣＡにて開催します。 

特別例会 

日 時：8月 8日（木）  19:00～21:00 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

中部部会に向けての諸準備会です。 

第二例会 

日 時：8月 22 日（木） 19：00～21：00 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

１．中部部会について 

２．その他 

今月の聖句  

あなたがたの救われたのは恵みによるのです。  

 エフェソ信徒への手紙 2章 5節 
 

８月例会案内 

 

 

７月第一例会報告 

日 時：7月 11 日（木） 19：00～21：00 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、東田、 

南山ＹＭＣＡにて 2019～2020 の総会が開かれまし

た。近藤会長の点鐘の後 2018～2019 の各事業報告、

会計報告がなされいずれも承認されました。 

会長交代式では近藤会長より都築新会長へバトン

タッチされました。会食後事業計画、会計予算などが

提案され了承されました。 
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その他、新年度での主な変更は以下のとおりです。 

（１） 長年よき仲間でありました浅井昭和君が 7

月 1 日で退会されました。新しく豊田市の歯

科医師会の会長になられそちらが多忙との由

です。在籍７名でのスタートです。 

（２） 今年度よりクラブファンド会計一般会計に 

繰り入れ会計を一本化します。 

 

７月第二例会報告 

日 時：7月 18 日（木） 19：00～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、杉山、都築、東田 

小林部長は金沢クラブへ公式訪問に出かけ、４名で 

の例会、以下を確認しました。又、部会第２部講演会 

一般向け案内の市内 65 か所の老人保健施設への発送

作業を行いました。 

（１）8月プログラムについて 

  第一例会は名古屋クラブとの合同例会とする。 

  その第２例会、特別例会を部会準備として開催。 

（２）中部部会用ユニフォームについて 

  前回のアイディアを基に以下のデザインで決定。 

 

 

滋ちゃんの部長日記 ７月分 

10 日（水） 名古屋地区ワイズ連絡会  

      部会アピールと思ったが、都築会長が上

手くアピール。 

11 日（木） クラブ例会 

      第一例会、総会。話題の中心は部会 

13 日（土）～14 日（日）  

第一回西日本区役員会。 

活発な議論があり。 

18 日（木） 金沢クラブ公式訪問 

楽しい例会でした。入会式あり。 

 

    行きの列車は遅れ例会 5分前に会場着 

帰りは夜行バスで翌朝 7時に帰宅 

その他メール、郵便物あり。なかなか多忙なスター 

トでした。8月は名古屋クラブ公式訪問等 

 

農場報告 

 7 月中旬までの雨でサツマイモの生育は順調です。 

荒川メンが例年以上に草刈りに精を出してくれるお陰

でよく手入れされた状況です。梅雨明けとともに酷暑

となり、水枯れが心配です。 

 

 

例会出席表 
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１ 浅井 ○ ○  ○ ○  ○ ○  

２ 荒川 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○  

３ 小林 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

４ 近藤 ○ ○   ○  ○ ○ ○ 

５ 杉山 ○ ○  ○ ○ ○ ○ ○  

６ 都築 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○  

７ 東田 ○ ○  ○ ○  ○   

８ 深尾  ○  ○  ○    

 例会出席表は紙面の都合で随時掲載します。今回で

前年度分が終了です。 


